

# *Tercer lugar para cubano Luis Enrique Zayas en mitin de atletismo en Udine*

---



La Habana, 3 feb (ACN) Con marca de 2.20 metros (m), el saltador de altura cubano Luis Enrique Zayas ocupó el tercer lugar del mitin de atletismo bajo techo con sede en Udine, Italia.

Zayas, campeón de los Panamericanos de Lima-2019, no pudo mejorar el segundo puesto conseguido hace un año en esa cita incluida en la gira invernal.

En la anterior edición, el atleta oriundo de Santiago de Cuba, logró registro de 2.24 m, por lo que esta vez quedó por debajo, lo mismo que el ucraniano Andriy Prosenko, ganador en el 2021 y ahora situado en la cuarta plaza.

Prosenko terminó la competencia con 2.20 m al igual que Zayas, pero cometió una falta más y eso le impidió quedar entre los tres primeros de esa prueba, según el sitio oficial de la Federación Italiana de

Atletismo.

El ruso Ilya Ivaniuk (2.29 m) se agenció el título del salto alto, bien distante del belga medallista de bronce de Europa en pistas bajo techo, Thomas Carmoy (2.23 m), que mereció la segunda posición.

En el caso del cubano buscará mejores resultados en los certámenes de Hustopeche y Trinec, en la República Checa, los días 5 y 8 de febrero, por ese orden.

Asimismo competirá en la justa que organizará la ciudad eslovaca de Banska Bistryka, el 15 de este mes, precisamente en la urbe donde tuvo su mejor desempeño bajo techo en 2021, con marca de 2.31 m.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/284889-tercer-lugar-para-cubano-luis-enrique-zayas-en-mitin-de-atletismo-en-udine>



**Radio Habana Cuba**